Was war los im Jakobushof in Auerbach i.d. OPf.

Ein Muttertagsgruß

Zum Muttertag wurden wir alle mit einem besonderen Muttertagsgruß bedacht. Die Damen der Frauenunion haben ein kleines Standkonzert der "Boazenhocker" organisiert. Die Musiker konnten bei strahlendem Sonnenschein auf der Terrasse am Speisesaal Aufstellung nehmen, sodass alle Bewohner/innen bei geöffneten Fenstern dem Konzert lauschen konnten. Wir bedanken uns herzlich bei allen Beteiligten und Verantwortlichen.







Alles neu macht der Mai ... oder so

Mal wieder was Neues gestalten nach der langen und tristen Winter- und Coronazeit war die Devise für den Umbau unserer Verwaltung. Nicht nur ein neuer Fußboden, sondern gleich eine komplette Umgestaltung wurde dem in die Jahre gekommenen Empfangsbereich angediehen. Jetzt erstrahlt alles in hellen, freundlichen Farben und es ist wieder eine Freude, dort zu arbeiten.



Wieder Terrassenzeit

Endlich wird das Wetter besser und die Sonne verwöhnt uns. Somit haben wir den Terrassenbetrieb eröffnet. Die Strandkörbe laden zum Verweilen ein und unter den riesigen Sonnenschirmen gibt es immer ein schattiges Plätzchen. Nicht zu vergessen, die Blumenpracht.